



おしゃべりかわらばん



電灯100年の記念灯を点灯した細井脩功さんと高泉舞さん(土崎南小6年)

100年前の出来事に感激

土崎の先人・近江谷栄次さんのおかげで、家庭に電灯がとって今年で100年目。記念灯の点灯式でボタンを押しました。秋田で最初に発電所をつくったなんてスゴイ！地域にそんな立派な人がいたなんて自慢です。

今にも動き出しそう

彫刻のリアルさに圧倒されました。美術館のかたが、一つ一つ作品を丁寧に解説してくれたのでわかりやすかったです。美術館にはよく来ますが、今日はいつになく刺激的でした。(同展は、千秋美術館で12月14日まで開催中！)



ジョージ・シーガル展ギャラリートークに参加した樋渡久さん(千秋中島町)

お利口になったワン

4か月のウインはいたずら好き。しつけ方を学ぼうと市保健所主催の教室に参加しました。しつけのプロの指導でウインも少しはお利口になったかな。犬の行動から気持ちを知らず、子犬のうちはやんちゃでもいいことを学びました。



畠山千春さんとアエ子さん。愛犬ウインと一緒に(飯島)

頼りにしています！

上の子を予防接種につれていくときに、下の子を預かってもらうため、利用会員として登録しました。人に預けるのは少し心配なところもありますが、協力会員のかたがたを頼りにしています。どうぞよろしくお願いします。



ファミリー・サポート・センターの会員研修に来ていた伊藤淑恵さん(広面)

みなさんのおかげです

国勢調査や工業・商業統計調査、そのほか様々な調査を長年続け、このたび国の表彰を受けました。ここまで頑張ってきたのも、協力してくださったみなさんのおかげです。ほんとうにありがとうございます。まだまだ頑張ります。



経済産業省感謝状を受けた神馬千恵子さん(將軍野)



記念灯は、土崎南小正門前にあります。子どもたちの通学路を明るく照らします。

ぶん新しい施設でやることになるでしょう。うらやましい(須田由美子 37歳・大住)
青少年自然文化ランドに一番に行ってみたいです！(さとうあかね 8歳・將軍野)
最近、市営バスの運転手さんの対応が実に良くなりました。気持ちよく乗車できます(成田一三三 76歳・新屋)
IT講習の再講習を受けました。無事、友人とメールを楽しめるようになり、心の「チャンネル」をきりかえ、実生活に役立つ収穫の年となりました。講師の先生、どうもありがとうございました(啓子 47歳・仁井田)

係からひとこと

最近、寒さがひしひしと身にしみますね。みなさんのご家庭では、冬囲いやストーブの手入れなど、もう冬支度はお済みですか？
四季折々の表情をみせる秋田の自然は、いつの季節も楽しめる大切な財産でもあります。でもこれからの季節、強力な冬將軍に挑まなければなりません。除排雪対策本部も設置されました。みんなで力を合わせて雪の季節をのりきりしましょう。
寒くなると、なにかとお家にもこもりがち。そんな冬に負けないよう、みなさまには広報あきたを通じて、ホットな話題をお届けしたいと思っています。これからも広報あきたをどうぞよろしく願います。(三浦)

広報クイズ



家庭犬のしつけ方教室で

10月26日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「青少年自然文化ランド」、問2が「イザベラ・バード」でした。

全問正解158通(応募総数170通)の中から、相原チヨさん(新屋大川町)、碓屋美穂さん(牛島東六丁目)、石沢寿美子さん(飯島松根東町)、伊藤幸子さん(金足浦山)、男鹿谷正子さん(茨島七丁目)、菊地光子さん(外旭川字神田)、工藤雅子さん(東通観音前)、仙波奈保子さん(外旭川字鳥谷場)、露原ふみさん(牛島東四丁目)、藤井美紀さん(桜ガ丘二丁目)、の10人のかたに図書券をお送りします。

11月の広報クイズは最終面です。よろしく!!

広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者のかたに厳正に抽選してもらっています(広報課)